

NZ D'r Schwarze Pudel Langenau e. V.
Postfach 1025
89121 Langenau
E-Mail: info@nz-schwarze-pudel.de



Protokoll Mitgliederversammlung 04.06.2016

Anwesend: siehe Liste

Beginn: 20:10 Uhr

1. Zunftmeisterin begrüßt alle Anwesenden und teilt mit, dass die Stadt Langenau, einen Brief über den Arbeitseinsatz geschickt hat.
Dieser Arbeitseinsatz am 23.07.16 wird wie folgt Aufgeteilt. 1. Schicht von 13:45 Uhr - 16:00 Uhr und die 2. Schicht von 16:00 Uhr - 18:00 Uhr

1. Schicht	2. Schicht
Fee	Paddy
Petra	Jule
	Nonne
	Daniela
	Nonne
	Niggo

Paddy füllt das Rückmeldeformular aus und sendet dies an die Stadt Langenau zurück.

2. Soccerturnier in Elchingen werden folgende Spieler gemeldet
Jenny, Jule, Sandra, Felix, Daniela, Leon, Alina, Niggo und Milena
Da bisher die Rückmeldungen im Chat so gering waren, bittet Niggo um mehr Resonanz
Auf Rückfragen bei den Mitgliedern auf Veranstaltungen mit Sport waren alle sehr begeistert und interessiert.
3. Narrenolympiade bei der Narrenzunft Waldschrath Illertissen meldeten sich folgende Mitglieder zum mitmachen
Hube?, Mel, Fee, Isa? Oli, Sandra, Angela, Jule, Jenny, Sabrina, Niggo und Daniela
4. Volleyballturnier der Hilmahexa Dornstadt
Es wird fleißig dafür trainiert und es sind alle guter Hoffnung.
5. Umzug Illertissen
Anmeldung wird versandt, man wolle aber noch abwarten was an anderen Einladungen noch kommt.
6. Maskentanz
Es wurden die Mitglieder gefragt wer den Interesse an einem Maskentanz habe. Folgende Mitglieder stimmten zu / hätten Interesse:
Mel, Fee, Petra, Isa, Sandra, Angela, Nonne, Jule, Jenny, Sabrina und Daniela
7. Häs und Häskontrolle
Wie bereits an der Vorstandssitzung besprochen wurde nun der Vorschlag den Mitgliedern unterbreitet, anstatt der Kordel eine Kette für den Schlüssel zu verwenden. Daniela besorgt Muster der Ketten und informiert alle Mitglieder über den Wechsel der Schneiderin und über die eventuelle Änderung des Stoffes, welcher am Sommerfest am 09.07.16 ab 15:00 Uhr ausgesucht wird.

Stand: 01.2017

Die Häskontrolle wurde durch Jenny Lang (Häswart) und Daniela Schrödl (1. Zunftmeisterin) durchgeführt. Alle Häs wo repariert werden müssen oder gar neu genäht werden müssen, wurden von den beiden markiert.
Weiter wurde beschlossen, dass jeder Probepudel ein Häs kaufen muss und die ehemaligen ProbePudel wurden als Vollwertige Mitglieder in den Verein aufgenommen.

Ende der Sitzung 21:45 Uhr